



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Verkehrsgeschehen

- Schulwegüberwachung (Halberstadt) - 16 Geschwindigkeitsverstöße festgestellt (Halberstadt) - Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a (Wernigerode)

Schulwegüberwachung

Halberstadt - Am 14.11. von 06:45 Uhr bis 08:00 Uhr führten Beamte im Nahbereich des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums Verkehrsüberwachungsmaßnahmen durch. Hierbei überprüften sie u. a. den verkehrssicheren Zustand der Fahrräder von Schulkindern. Von 90 kontrollierten Fahrrädern wiesen 49 Fahrräder Mängel auf. Diese Mängel betrafen vorrangig unzureichende Beleuchtung. Bei dieser Gelegenheit wiesen die Beamten eindringlich auf die erhöhte Unfallgefahr, bedingt durch schlechte Sichtbarkeit bei unzureichenden Lichtverhältnissen, hin.

Vor diesem Hintergrund empfiehlt die Polizei, das eigene Fahrrad mit vorgeschriebener Beleuchtung auszurüsten. Diese ist obligatorisch, um die Verkehrssicherheit nicht zu gefährden. Zudem sollte in den frühen Morgenstunden auf helle, möglichst mit reflektierenden Elementen ausgestattete Kleidung geachtet werden. Hierdurch wird ein möglichst hoher Kontrast zur dunklen Umgebung geschaffen und die Sichtbarkeit erhöht.

16 Geschwindigkeitsverstöße festgestellt

Halberstadt - Am 13.11. führten Beamte in der Zeit von 12:15 Uhr bis 17:15 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 81 in der Ortslage Wilhelmshöhe durch.

Hierbei überschritten 16 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h. Davon fallen sechs Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. Zehn Verstöße liegen im Bußgeldbereich. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 95 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer eines PKW Renault mit harzer Kennzeichen somit 22 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 100 Euro sowie einem Punkt rechnen.

Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a

Wernigerode - Am 14.11. führten Beamte in der Zeit von circa 07:00 Uhr bis 11:30 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 244a an der Auffahrt zur A 36 durch.

Hierbei überschritten 51 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Davon fallen 19 Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. 32 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 89 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer somit 36 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 200 Euro sowie einem Punkt rechnen.

Bei dem überwachten Bereich der Bundesstraße 244a handelt es sich um einen Unfallschwerpunkt.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de